

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Avanza BMV 0.31% previo a fin de mes

Cd. de México (29 septiembre 2021).- En una sesión de transición antes de finalizar el mes, el índice S&P/BMV IPC de la Bolsa Mexicana de Valores cerró con un alza moderada de 0.31 por ciento, a un nivel de 51 mil 84.61 puntos.

El alza de 150.16 puntos fue suficiente para recuperar el nivel de los 51 mil enteros que perdió en la jornada del martes tras una fuerte sacudida por preocupaciones económicas en Estados Unidos y China.

Durante la jornada se observó menor presión en los bonos del Tesoro estadounidense a 10 años cuyo rendimiento bajó a 1.52 por ciento, tasa ligeramente menor a la del día previo.

De acuerdo con analistas de Banorte Ixe, ante las recientes caídas es importante que el IPC respete el nivel de los 50 mil 400 enteros para evitar un ajuste con mayores implicaciones.

En la muestra local, las acciones más alcistas del día fueron Grupo Bimbo (BIMBOA), Volaris (VOLARA) y Grupo Cementos de Chihuahua (GCC*) con alzas de 4.54, 2.08 y 1.27 por ciento, a precios de 57.83, 45.72 y 155.10 pesos cada una.

Del lado opuesto de la balanza Grupo Carso (GCARSOA1), Cemex (CEMEXCPO) y Regional (RA) lideraron las pérdidas con caídas de 2.44, 1.51 y 1.60 por ciento, a valores de 67.92, 14.66 y 116.94 pesos respectivamente.

En Estados Unidos los principales índices cerraron en terreno mixto. El Dow Jones y el Standard & Poor's avanzaron 0.26 y 0.16 por ciento cada uno mientras que el Nasdaq retrocedió 0.24 por ciento.

Los inversionistas esperan que en los próximos días se resuelva el incremento en el techo de endeudamiento que le permita seguir operando al gobierno estadounidense.

En el tema internacional, Fitch Ratings le recortó la calificación a la inmobiliaria China Evergrande debido a que ha acumulado vencimiento de pagos de intereses por lo que la empresa acortó vender una participación a un banco por alrededor de mil 500 millones de dólares.

Por otro lado el incremento en los precios de los energéticos está provocando dificultades en las cadenas de suministro alrededor del mundo y da señales de que la inflación por arriba de los objetivos no será transitoria como se había previsto inicialmente.

Los índices Europeos cerraron la sesión con variaciones positivas de 1.14, 0.77 y 0.83 por ciento en el FTSE 100 de Londres, el DAX de Alemania y el CAC 40 de Francia, en ese orden.